

◆炭火焼きコーナー◆ ◆わた菓子◆

自分たちで焼いたアツアツのちくわとフランクフルトを美味しく食べる子供たちの笑顔が最高でした！わた菓子は行列が絶えず大盛況でした。



◆バザー◆ ◆射的◆ ◆くじ引き◆

体育館では制服や体操服、文具等をバザー販売しました。今年度は射的などゲームを再開し、子供たちの楽しい笑顔がみられました。



◆キッチンカー◆

今年度は初めての試みでキッチンカーを招致しました。終始、行列が絶えず賑わっていました。



◆残り火◆ ◆消火・片付け◆

やぐらが燃えた後は、竹棒の先に餅を吊るして焼いたり、残り火に当たって温まったりする人たちの姿がありました。やぐらと炭火焼きコーナーをしっかりと消火し、掃除や片付けまで一致団結して行いました。



150周年のお知らせ

来年度、太田郷小学校は創立150周年を迎えます。長い歴史と、ニコニコ元気な太田郷っ子の素晴らしい伝統が、これからもずっと続いていくよう、愛育会運営委員は、保護者の皆様はもとより、先生方、そして地域の方々と協力して、より一層力を尽くしていきたいと思ひます。

愛育会会長 渡邊 美子

編集後記

広報誌を読んでいただき、ありがとうございます。今回は愛育会恒例のどんどや祭りの様子をお送りしました。子供たちの笑顔を見て、コロナ前の日常が戻ってきたように思ひます。来年は学校創立150周年を迎えます。太田郷小伝統の「どんどや祭り」が、これからもずっと続けていけるよう願ひています。

広報委員長 秋吉 智元